



Groupement des Parlementaires du Hainaut
Saison 2025-2026
PV n°01: réunion du 23 juin 2025 à 19h00 à Beloeil

Présents: M. Fohal, A. Dupont, AM Sferrazza, P. Lecomte, Ph. Stuez, JM Tagliafero, J. Lecrivain, A. Hervelle, F. Larsimont

Excusés: J-M Raquez, R. Appels

Invités présents: F. Appels, C. Notelaers, Ph. Bolssens, T. Vitali

Invités excusés: B. Scherpereel.

Présents: M. Fohal, A. Dupont, AM Sferrazza, P. Lecomte, Ph. Stuez, JM Tagliafero, J. Lecrivain, A. Hervelle, F. Larsimont

Excusés: J-M Raquez, R. Appels

Invités présents: F. Appels, C. Notelaers, Ph. Bolssens, T. Vitali

Invités excusés: B. Scherpereel.

Pascal remercie les participants pour leur collaboration durant la saison qui se termine. Il relève les interactions efficaces entre parlementaires et membres du CP et du CDA durant nos réunions. Il remercie Thierry pour ses analyses particulièrement documentées. Il souhaite la bienvenue à Frédéric qui vient d'être élu par l'assemblée provinciale.

Le membre le plus ancien du groupement des Parlementaires, Jacques Lecrivain, préside la première partie de la réunion. Suite à l'assemblée provinciale de mai 25, le groupement des parlementaires du Hainaut est composé des membres suivants :

Pascal Lecomte, Jacques Lecrivain, Michel Fohal, André Dupont, Anne-Marie Sferrazza, Robert Appels, Jean-Marie Raquez, Philippe Stuez, Jean-Marc Tagliafero, Axel Hervelle et Frédéric Larsimont.

Les membres du groupement procèdent à l'élection des membres du bureau pour la saison qui commence.

Sont élus:

Président : Pascal Lecomte

Vice-Président : Jacques Lecrivain

Secrétaire : Michel Fohal

Trésorier : André Dupont

Durant la saison 2025-2026, la délégation en assemblée générale sera composée de

André Dupont

Michel Fohal

Pascal Lecomte

Philippe Stuez

Jacques Lecrivain

Jean-Marc Tagliafero

Axel Hervelle.

Notre représentant à la commission législative sera Jean-Marc Tagliafero

Notre représentant à la commission financière sera Pascal Lecomte.

Concernant la désignation des représentants dans les autres départements et commissions, nous attendons les demandes qui seront formulées par les président(e)s de ceux-ci.

Pascal Lecomte prend alors ses fonctions de président et formule ses souhaits de bonne collaboration durant la saison 25—26.

Points divers :

-Inscription d'équipes sur Big Captain: il est arrivé qu'un club inscrive une équipe en coupe AWBB et que cette inscription ne soit pas reprise dans Big Captain. Serait-il possible qu'un récapitulatif soit transmis aux clubs avant validation définitive des inscriptions ? La question sera transmise par le secrétaire à la commission informatique

-Philippe souligne les problèmes posés par l'application du règlement régional jeunes pour l'inscription des équipes.

Il s'étonne que les équipes participantes au projet interprovincial U 12 puisse participer à la coupe du Hainaut. Christophe répond que le projet interprovincial n'est pas un championnat régional et que l'inscription en coupe provinciale est permise. Philippe estime que le dossier qu'il a fallu remplir pour la labellisation des clubs est trop compliqué, et devrait être simplifié à l'avenir.

-Jean-Marc souligne que suite à la dernière assemblée générale, il est important que le département championnat assume la responsabilité du chantier de révision du règlement régional jeunes.

-Christophe souligne lui aussi l'intérêt de la collaboration qui a prévalu cette saison dans les relations entre le CP et les parlementaires.

Fin de la réunion à 20h30.

Prochaine réunion : début septembre 2025 sauf urgence.

Pascal Lecomte, Président.

Michel Fohal, Secrétaire.